

Prevén que agro pierda \$17 mil millones (Reforma 30/09/13)

Prevén que agro pierda \$17 mil millones (Reforma 30/09/13) Por Moisés Ramírez Monterrey México (30 septiembre 2013).- El Consejo Estatal Agropecuario de Nuevo León advirtió hoy que el impacto que sufrirá el sector agropecuario nacional con la iniciativa de reforma hacendaria es de casi 17 mil millones de pesos anuales. Además, provocará el despido de cerca de 247 mil trabajadores y una caída en la producción de 3.7 por ciento. En el caso de Nuevo León, los productores advierten que la caída en la producción es también del 3.7 por ciento, con la pérdida de unos 15 mil empleos directos. En la reunión estuvo el Diputado federal Marco González, quien comentó a los productores del estado que la fracción priista, a la que él pertenece, está muy preocupada con la iniciativa y que difícilmente será aprobada tal y como fue presentada. El legislador tricolor les adelantó que están proponiendo al fisco y al resto de los Diputados un esquema gradual del ISR y para las deducciones fiscales, sólo para los grandes productores. Enfatizó que la idea es que los pequeños y medianos sigan teniendo los beneficios que hasta hoy gozan. El esquema de gradualidad que propondrán, aseguró González, es que en el 2014 se le aumente al ISR 3 puntos porcentuales; otros 3 en el 2015; 2 puntos en el 2016, y en el 2017 agregar 1 punto de tal manera que en este periodo quede registrado el aumento de 9 puntos porcentuales que busca la iniciativa del Ejecutivo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo